

ESTUDIO DE LA ESCRITORA ESTER MATTE ALESSANDRI
(Nacida el 17 de febrero de 1920)

La posición de la Luna en Capricornio al nacer y en la concepción materna Aries bajo los 25 grados de Tauro, el Ascendente en Virgo bajo los 25 grados de Leo, el Medio Cielo Capricornio bajo los 25 grados de Leo, el Escorpio paralelo a Aries en Tauro. Estas configuraciones astrales le confieren inteligencia sutil y práctica a la vez, intelectual, ama el arte, la ciencia, los poemas, es emprendedora y activa, ocupa siempre un sitio elevado en la posición social y económica, su existencia estará rodeada de comodidades, sus relaciones serán vastas y sclerocénicas, su espíritu es profundo y selecto, aunque prefiere el arte y literatura hay en usted por su Virgo en el Ascendente Leo algo de prudencia que la aplica al seno del hogar, a la familia, adquisitiva que busca los medios para existir, ella los suyos y las relaciones. Comparte su bienestar. Es algo determinada, imposible transigir con ella, no admite imprecisiones y si las acepta es por generosidad, siempre surgirá, pero, a pesar que la vida le es fácil, tiene sus compromisos, pero, se le afrenan las exigencias de la vida, en realidad su existencia es combinación de lo intelectual a lo práctico, tendencias hereditarias y legadas, inclinaciones familiares. En el hogar se desenvuelve magistralmente. Desde la infancia conoció el ambiente familiar de esforz fraterno y le robaron los que fueron sus amigos, vivió una existencia en que la opulencia primaba y la regalía hacían gala de ella, esa es la trayectoria de doña Ester Matte Alessandri, viajes lejanos al extranjero en el pasado y otra oportunidad en la actividad. Sus obras

69162

Consultorio grafológico y sicológico de CRONICA

por ALFREDO BERGEN.

literarias se han dado a conocer y quedan otras por publicarse que serán de gran interés para el público, se pondrá de relieve su nombre y conquistará los laureles, su ciclo 60 años se define lo material y los sentimientos, éstimo necesario cuidar los bienes que se tengan, con el fin de evitar pérdidas; en la actualidad le trae un astillamiento 30 grados, aspecto positivo en que usted está en condiciones de realizar todas las proyecciones literarias y prácticas.

Añeti, se formará el sextil 60 grados, aspecto astral positivo que tiene su encuentro en 16, 17, 18 y 19 del mismo mes, es progresivo y activo y concretativo, se presta a viajes y cambios e innovaciones a asuntos personales y otros, debe aprovechar al máximo este mes, sus plenarias culminan en Aries y declinan en Tauro, formando cuadratura 90 grados el 15, 16, 17, 18 y 19 del mismo mes y trae perjuicios morales. Tiene que previsora en todo, preocupe rán asuntos del alma, no se presta a viajes y evitarse de pérdidas. Mayo: del 22 al 22 de junio favorece el triángulo 120 grados, aspecto astral positivo que converge en bienestar moral y material, favorece los viajes e innovaciones, cambios que deseas realizar, sensible progreso, actividad literaria y prácticas.

Julio trae el sextil 60

grados, aspecto astral positivo que se presta para concretar planes o solucionar problemas, para viajar y para dar a publicidad obras literarias.

A agosto, cuya sede por la paralela oposición 180 grados, aspecto astral negativo, que traerá preocupaciones y afectará moralmente, no se presta a viajes ni compromisos, económicos, legales todo.

Septiembre favorece el triángulo 120 grados y, a la vez, la parte de la fortuna, Cáncer y Leo en los 26 grados de Virgo, 8, 9, 10, 11 y 12 favorecen especialmente, puede ocupar este mes en los asuntos de mayor interés e iniciativas nuevas, se presta a viajes dentro y fuera de la patria. Mercurio en la trayectoria por Virgo converge en bienestar moral y material.



Profesor Alfredo Bergen Bórquez.

Octubre, se formara el sextil 60 grados, aspecto astral positivo, concretativo en Libra, las relaciones le apoyaran y si quiere legalizar algo puede hacerlo, porque la aspectación de Venus y Saturno convergen con su natividad. Desplazarán sus planetas por Escorpio formando cuadratura 90 grados del 10 al 12 de noviembre, lo que trae inquietud anímica, incomunicaciones, puede afectar moralmente, tiene que actualizar la fe, voluntad y optimismo en las circunstancias adversas, epocaentre 18, 17, 18, 19 y 20 del mes. No se presta a viajes, ni cambios, ni compromisos económicos.

En diciembre tiene triángulo 120 grados, aspectación astral positivo que concretará los ideales, viajes, obras sociales, intelectuales y prácticas. Jupiter, en la trayectoria por Saturno, tras progresos, reconocimientos a sus méritos y ayuda de sus relaciones en el mundo social, señala el éxito. Se presta a cambios, la Pascua será llena de satisfacciones en unión familiar y amistades.

Alfredo Bergen.

Las consultas privadas las atiendo en mi residencia: Venzález N° 2711, Hualpén, frente al Centro Comunitario, de 12 a 16 horas, de lunes a domingo.

Cronica. Concepción. 18-15-1979 b.2.

Estudio de la escritora Ester Matte Alessandri [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Bergen Bórquez, Alfredo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estudio de la escritora Ester Matte Alessandri [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)